



学校だより 11月号 上里町立七本木小学校

【教育目標 進んで学ぶ子 元気でたくましい子 思いやりのある子】

上里の子供を育てる合い言葉「あいさつ・返事・くつそろえ・集中した清掃」 令和5年11月2日



運動会 ～学校行事で成長する児童たち～

校長 福島 実

運動会 10月21日(土) 赤組679点 白組672点

秋晴れの中、令和5年度の運動会を無事に実施することができました。児童は、この日のために練習を重ね、輝かしい姿を大勢の方々に見せることができました。児童一人一人の笑顔が素敵でした。保護者・地域の皆様、学校運営協議会の皆様、SALA 七本木の皆様、そして児童を応援して下さる多くの皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



大切な仲間とともにたくさんの思い出ができました。6年生にとっては、小学校最後の運動会でした。たくさんの応援ありがとうございました。中学校でも頑張ります。

スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋、収穫の秋 ～いよいよ11月に入ります～



3年生が、男女共同参画センターに行き、西崎キクさんについて学習しています。七本木小学校の先生だった西崎さんについて知ることができました。

また、社会科では、実際に地域の方の協力を得て、ヤオコーさんやきゅうり農家さんに行き学習しました。実際に働いている人から話を聴き、多くのことを学習しました。



5, 6年生が、音楽の時間に箏の学習をしました。講師の先生から、直接一人一人に琴の弾き方を指導していただきました。児童は、初めての体験で嬉しそうでした。



なかよし学級では、上里町7校をオンラインでつなぎ、各学校の様子を発表しました。自己紹介や歌の発表など、緊張感のある中にも楽しい交流ができました。



昔がえりの会の皆様より玉ねぎをいただきました。児童は嬉しそうでした。



読書の秋 読書月間10月27日～11月24日

七本木小学校では、この期間に各学年目標を決め読書に取り組んでいます。秋の夜長に御家庭でもスマホやタブレットを置き、読書はいかがですか。



図書委員会による「読書のすすめ」

150周年記念事業 航空写真を撮りました。

